

Indetenibles las protestas de los Chalecos amarillos en Francia



Caracas, 18 ago (RHC) Las protestas protagonizadas por el movimiento de los Chalecos Amarillos continúan en las calles de París, al cumplir este fin de semana último con la manifestación número 40 en contra de las políticas neoliberales en Francia.

La manifestación que llegó hasta la Plaza de la República, exigió la dimisión del ministro del Interior, Christophe Castaner. Igualmente repudió la violencia policial contra los protestantes luego que se provocara algunos altrcados con los uniformados y pidió la renuncia del presidente Enmmanuel Macron.

La marcha recorrió por dos horas varias calles de París con banderas y pancartas con las que apoyaban sus reclamos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/199439-indetenibles-las-protestas-de-los-chalecos-amarillos-en-francia>



Radio Habana Cuba